



>>ZAMORA

El Ayuntamiento 'traspasa' a la USAL todos los terrenos del Cuartel Viriato

La alcaldesa de Zamora, Rosa Valdeón, el rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Daniel Hernández, y el teniente coronel Napoleón Villorre, en representación del Ministerio de Defensa, firmaron ayer el convenio para la adecuación registral de las parcelas que albergaban en su día el antiguo cuartel Viriato y hoy configuran el campus universitario. Aunque hace años que los terrenos se pusieron a disposición de la USAL, dentro del recinto existen todavía tres parcelas que figuran en el registro a nombre del Ayuntamiento, como consecuencia de una antigua segregación en los terrenos. Al mismo tiempo, se formalizó el contrato oficial de cesión de la parcela en la que se asentará la futura sede de la Escuela Universitaria de Enfermería. /ICAL



Polanco, en el centro, durante la presentación de la página. /ICAL